


【司会の猛練習の傍らで、席次表を高速で折れる藤川委員が小休憩中】 【影の主役は、この方です！会場を自由自在に操っていた古藤委員】
【前田副委員長は。。。ノートＰＣと睨めっこ？データが見つからない？？】 ・・・すみません、、、動きが速すぎて、当日の写真が全部ブレておりました

２０１７年度 玉名ＪＣ新年祝賀会

来たる２０１７年１月１３日（金）に司ロイヤルホテルにて、本年度の新年祝賀会が盛大に開催

されました。「事務局の主」とまで噂になった角田大委員長が率いる総務財政委員会の皆様、事前

準備（案内状の送付・出欠確認等）から当日の会場準備・祝賀会運営まで中心となって動いて頂き

ました。大変お疲れ様でした。

メンバー全員の協力が在って、素晴らしい新年祝賀会になりました。この本年度の第１発目の事

業を成功できた自信を、今後に開催される事業にも生かしていきましょう！そして、今回の新年祝

賀会のようにメンバー全員で協力し、一丸となって各事業を盛り上げて行きましょうぞ！！
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◆拡大アカデミー委員会 【当日の２人の息ピッタリの様子】

　山川　吟児 委員（NEWぎんﾁｬﾝ，○1）
　正会員の承認を頂き、年を明け迎えた祝賀会の司会…おこがましくも一年の門出と自分を重ね感じる緊張と高揚感（笑）

メンバーが行う息ピッタリの演出、児玉理事長の素晴らしい挨拶。そして来賓、特別会員の方の温かいお言葉。

募る感動と共に、その中の一員として居る事すら誇らしくなる想いがド緊張を忘れさせてくれ、司会も楽しんで終えることができました！

　この司会をさせて頂いた経験は、玉名JCの魅力を肌で感じる貴重な経験となり、この想いを胸に今後のJCﾗｲﾌ・自身のNEWﾗｲﾌも

精一杯たのしみ・頑張っていきます！！

っと・・・こんな絵に書いたようなクソが付くほど真面目な山川委員が、、、二次会で変貌？進化を遂げることになるとは・・・誰も予想しなかったコトでした（爆）

◆地域ネットワーク委員会
　福島 健作 委員（ﾄﾞﾗｲよりｷﾘﾝﾗｶﾞｰ派）

　 　初めての新年祝賀会を終えて、多くの方にご参加いただき、盛大な新年会を行うことができてよかったです。

他のLOMとは気合いの入り方が違い、とてもカッコいい祝賀会だと感じました。

演出なども勿論ですが、理事長の挨拶が圧巻でした。コレが玉名JCなのだなと感じた瞬間でした。

引き続きの二次会も・・・角田委員長の解放感がハンパなく？普段は見せない飲みっぷり、これもまた玉名JCだと感じました（笑）
　また、司会を務めさせて頂き、伝統ある祝賀会の司会ができて光栄でした。司会に指名いただいた後、

多くのメンバーから「間違えたらヤバいし、１カミ毎の罰金制だから！」とかなり脅されながら本番に臨みました。

会場の独特の緊張感の中、多少ミスはありましたが、無事に終えることができてよかったです。本当に有り難うございました。

原稿の読み込みはしていたのですが、本番直前で「原稿（カンペ）は没収するから」と角田委員長に言われたときは超焦りました。

あのメンバーも司会の道を通って来たのです！！

まだ旧統一ネクタイですね～ 齋藤　孝浩君。。。ガチガチに緊張してましたね笑 角田委員長、、、若いですよ☆

案外、、、右のｲｹﾒﾝは本番に弱いタイプでした（笑） 右の方は？お痩せになってﾅｶﾅｶお会いできてません

新年祝賀会の司会を担当して・・・

玉名ＪＣの新年祝賀会の司会といえば、正会員に成って間

もないメンバーの登竜門？となっています。２０１７年度も

フレッシュな中性的な２名が、しっかり務めました！

事前の練習を何回も繰り返し、本番直前には２人とも息が

ピッタリ☆本当にお疲れ様でした。

その後のメンバーだらけの二次会ではハジケたみたいでし

た（笑）特に左の方ですね！！

歴代司会者の皆さま

3



【鴨川を眺めながらの夕食☆段取り100点満点でした！ありがとう！！ＫＧ】 【この２人は食事を待てずにバーガーＫＩＮＧで間食してました（笑）】
・・・奥の方は全うな日本人？いや、大野ＫＧ君では？・・・似すぎです

京都会議

幹事Ｏ野けんＧの独り言

２０１７年１月２０日～２２日に、その名の通り？京都で日本ＪＣの新年祝賀会のような会議「京

都会議」が開催され、玉名ＪＣからも多くのメンバーでワイワイ参加してきました！が・・・

玉名青年会議所に入会して早くも９か月。１１月に正会員に承認して頂いてからも、どこか自分の

ことじゃないような気がしていました。山田委員長のもと、運営幹事として京都会議について…何を

しなければならないのか？京都会議とは何なのか？私なりに悩みました。

参加前の準備は、普段家に引きこもっている自分からしたら大変過ぎたし、先輩方の個々の注文が

多すぎて面倒が多過ぎました（泣）

今年は例年を大幅に上回る参加人数だったこともあり、すべての把握は困難を極めました。まして

や初参加で『全部把握しとけ！』という人が、まさに鬼なのです。（Ｏ下副理事長）
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奇跡の一枚（笑）
せっかくの記念撮影を通りすがりのバイクに邪魔される・・・ 飯干監事☆ラスト京都は思う存分、昼夜に楽しまれましたか？

この笑顔を見て頂ければ、京都を金曜・夜から楽しまれた
ことが皆様に十分伝わることでしょう★

そうこう色々と、困難に災難を重ねては重ねましたが・・・

大変なことが楽しいことを何十倍にも増幅させることを学びました！！

皆様にはご迷惑をおかけしましたが、「お疲れ様！！」って言われたときに重い身体の疲れが１／３

ほど飛んで行った気がしました・・・（気がしただけでマダマダ重いですが）

無事に楽しく達成することができ、良い経験になりました！本当にありがとうございました！！

※さいごに京都会議を通して、われながら見れば見るほど「Ｍ岡≒Ｏ野」に見えてきました（笑）

京都行きの新幹線に乗ったら、もう安心と思い込んでいた自分が甘々でした・・・

数々の事件が、この後の波乱万丈な京都遠征を襲うのでした。。。

★車中では酔っ払いの増殖・・・Ｔ岡副委員長＆Ｋ野部会長は小堺一機さんを怒らせてました（泣）

★電車チケット紛失事件（行き/帰り）・・・こちらも上記２名が犯人です

★懇親会２次会での勝手に延長事件・・・Ｏ下副理事長による独断により、結果として会費の残不足

★幽体離脱・・・Ｏ野とＭ岡副実行委員長による同類コラボ（笑）

★壹錢洋食での(Ｎ尾・Ｎ川・Ｙ田・Ｏ野)のお好焼き無銭飲食・・・黙って理事長にツケて勝手に帰

る
⇒その結果、２日目の昼食会（大反省会）にて理事長に４人そろって本気の土下座m(__)m

★最後のサイゴで、博多→新玉名行きの新幹線乗車時にカナさん置き去り（Ｙ田/Ｏ野）

⇒その頃、理事長は携帯をウッカリ車内に忘れてしまい・・・新鳥栖であえなく途中下車
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いきなりのイキナリ！ステーキ！？
こんな粋なりも！遠征の楽しみの一つになっております！

理事長がＴＶをＧＥＴ！in天草　クジ引きの番号は「４１」！ 理事長いつもご馳走様ですっm(__)m この白米を一人で食べました（笑）

２０１７年1月 12ＬＯＭ新年会 行脚

小川事務局長より

皆様こんにちは、１月９日の山鹿ＪＣ新年名刺交換会を皮切りに、各１２ＬＯＭで総勢１２０名

を超す御参加をいただき、誠にありがとうございました。毎回のごとくＬＯＭナイトを開催させて

いただきましたが、児玉理事長はきっと・・・京都会議も含め、１月の１ヶ月だけで○○○万円も

使ったことと思われます（泣）

京都会議で理事長から正座をさせられた若手メンバー４名のようにならぬよう、皆さん改めて

『人として』学びましょう！！

今後も他ＬＯＭの事業や大会等が開催されますが、ご案内差し上げた際は皆さん「楽しく・勉強

になる」ので、ふるって御参加のほど宜しくお願い致します。

6



こんな真面目な北本くん…昔からマジメでした（笑）

あだ名は「キー君」、幼少から正義感の強いｲｹﾒﾝ☆

北本 将幸君の正会員になった僕

皆さん、１月の例会にて正会員承認いただき有り難うござい

ました！（ココから少し真面目に…ｼﾞﾌﾞﾝ市議会議員なので…）

近年は、インターネットの普及など生活の利便性は向上しま

したが、一方で個人の価値観が多様化することにより、地域の

繋がりが希薄になりつつあるように感じられます。しかし去年

の熊本地震を体験し人と人との繋がりや、コミュニティーの大

切さを改めて実感しました。

このたび正会員になり、ＪＣ活動に本腰を入れて参加させて

頂く事になりますが、ＪＣ活動を通して玉名の活性化に貢献す

るのはもちろんのこと、活動を通して多くの人達と出会い、自

分自身もさらに成長し、2回目の成人式ではないですが、40歳を

迎える時に新たなスタートラインに立つ事が出来るよう頑張り

たいと思います！！

同級生からの激励のｺﾄﾊﾞ…

正会員となった同級生が、また１人増えたことに心から祝福します！！

同じ時代を生きる青年として、自分たちの故郷「玉名」のために

共に奮起しましょう！！

燃えろ！松原球児～松原ぼっくりーずスポーツ少年団～

正会員の承認おめでとう！！玉名ＪＣ５７会（Ｓ57年生まれ）として、

夜のクラブボーン？いや、ＪＣライフを共に楽しみましょう＾＾

学生時代に恥ずかしくて…お話できていないので、青年会議所というオレたちの居場所を借りて

青春トークをしましょう！！

そして共に良き青年時代を過ごしましょう！！

さぁ皆で・・・ゲームを始めようではないか（ハゲゾーより）

一足先に正会員の承認おめでとう！！すぐに自分も追いつき、追い越します（笑）

そして４０歳の卒業式には、共に素晴らしい大輪の花火を打ち上げましょう！！

・・・ジブン、庭師＆花火師なんで★

幼少から幼馴染として一緒に遊んできた「きー君」と、30歳を過ぎて一緒に故郷たまなの為

に、まちづくりに関われると思うと本当にワクワクするよ！

市会議員と薬剤師という大変な御仕事、ご家族との時間を両立しながらのＪＣは、楽しいこ

とばかりでは無いかもだけど（笑）共に切磋琢磨していきまっしょい！！ばっちこ～え～
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一般社団法人　玉名青年会議所
TAMANA　JUNIOR　CHAMBER　INC

〒865-0051　熊本県玉名市繁根木94-3
TEL：（0968）74-2970
FAX：（0968）74-2950

e-mail : tamanajc@bronze.ocn.ne.jp

HP : http://tamanajc.jp/
           facebook : https://www.facebook.com/tamanajc/

ＪＣＩプロトコル特集
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